

Nachrichten , Dienstag, 16. Juni 2020

## Deutscher Städte- und Gemeindebund startet Umfrage zum Thema „Logistik in Kommunen“

Logistik ist eine der Lebensadern der deutschen Wirtschaft und für die Versorgung mit Gütern des täglichen Bedarfs von großer Bedeutung. Gerade die Corona-Pandemie zeigt, wie wichtig eine funktionierende Logistikstruktur in Deutschland ist.



Daher startet der DStGB gemeinsam mit der Initiative „Logix“ eine Umfrage unter dem Titel „Logistik in Kommunen“. Die Ergebnisse sollen dazu dienen, sowohl für die Städte und Gemeinden als auch für die Initiative Logix eine bessere Informationsgrundlage zu schaffen und die Kommunikation zwischen Kommunen und Unternehmen zu verbessern.

Der zugrunde liegende Fragenkatalog wurde mit Unterstützung der Hochschule für angewandte Wissenschaften Würzburg/Schweinfurt entwickelt und thematisiert neben der Logistik, auch angrenzende Felder wie die Bedeutung des E-Commerce für den lokalen Handel oder die Nachhaltigkeit bei kommunalen Projekten.

Die Umfrage richtet sich an Städte und Gemeinden jeder Größe. Die Beantwortung der Fragen nimmt ca. 15 Minuten in Anspruch.

Die Umfrage ist anonym. Rückschlüsse auf die jeweilige Stadt oder Gemeinde sind nicht möglich. Die Ergebnisse der Umfrage werden im Herbst 2020 vom DStGB veröffentlicht und unter anderem auf dem Kommunalkongress Deutschen Städte- und Gemeindebundes im Sommer 2021 detailliert vorgestellt.

Hier der Link zu der Umfrage:

<https://easy-feedback.de/kommuneundlogistik/1233672/7zZY38>